

# EKSPOS

## Kanit Binmas Polsek Ampenan Hadiri Sekaligus Mengawal Kegiatan Pembukaan Manasik Hasi Kecamatan Sekarbela

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

May 12, 2023 - 19:21



Mataram NTB - Polsek Ampenan Polresta Mataram Polda NTB Menghadiri sekaligus memberikan pengamanan Pembukaan Bimbingan Manasik Haji Bagi Calon Jamaah 1444 H/2023 M se-Kecamatan Sekarbela bertempat di Masjid Baiturrahman Lingkungan Mas Mutiara, Kelurahan Karang Pule, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram. Jumat, (12/05/2023)

Seperti yang dilakukan oleh Kanit Binmas Polsek Ampenan Ipda Nyoman Putu Sarjana dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Karang Pule Aipda Dodi Irawan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada calon jemaah haji.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Ampenan AKP Faisal Apriadi SH membenarkan kegiatan tersebut yang akan dilaksanakan dari tanggal 12 sampai

dengan 19 Mei 2023 bimbingan manasik haji se-Kecamatan Sekarbela di Masjid Baiturrahman Lingkungan Mas Mutiara.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Kantor Kementerian Agama Kota Mataram melalui seksi Penyelenggara Haji dan Umroh (PHU) untuk memberikan penjelasan terkait aturan terbaru tentang Peraturan Penyelenggaraan Ibadah Haji di Tahun 1444 H /2023 M, kata Kapolsek

Disamping itu juga sekaligus menindaklanjuti Program Jumat Curhat menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban.

Dan tidak lupa juga personel Polsek Ampenan mengingatkan kepada masyarakat karena sudah memasuki tahun Politik agar saling menjaga harkamtibmas agar tetap kondusif.

Kapolsek juga menyampaikan selamat kepada kepada para jemaah haji Kecamatan Sekarbela yang telah mendapat undangan pemberangkatan ibadah haji tahun ini.

Untuk itu agar rasa syukur tersebut diwujudkan dengan memperbanyak ibadah dan semakin mendekatkan diri kepada Allah SWT yang nantinya diberikan kelancaran dan keselamatan dari mulai pemberangkatan, pelaksanaan ibadah haji di tanah suci, hingga kembali ke tanah air, pungkasnya. (Adb)